



















クレジットカードの不正請求に注意

トラブルも増えています。 現在ほとんどの人がクレジットカードを持っていますが、

ても大丈夫だろうか。 う電話番号を教えてくれたが、かけ 円の請求があった。このカードは、 た。請求元に自分で問い合わせるよ 染した記憶もない。カード会社に急 もないし、パソコンがウイルスに感 サイトにカード番号を入力したこと 家族も使っていない。また、怪しい ネット通販でたまに利用するだけで、 支払いの明細にも同じ会社から18万 のない15万円の請求があった。翌月 の利用明細を確認すると、身に覚え いで連絡し、カードの利用停止をし 相談)ネットでクレジットカード

助言しました。電話した数日後、業者か 査依頼する事、対応してくれないなど し、自分は注文していないと主張し調 ら調査した結果、不正利用と判断した があればカード会社に苦情を言うよう イトでした。サイト業者に自分で電話 請求元は利用したこともない通販サ

> 利用が発覚しました。 補償の対象外です。また、暗証番号を の過失や、家族が勝手に利用した場合・ に貸したり、車内に放置していたなど を補償する会社が多いようです。他人 会社に届け出た日の6日前からの損害 されます。補償には期限があり、カード 的に「紛失・盗難保険」によって補償 をチェックしていたので、早めに不正 と連絡がありました。そして、クレジッ トカード会社は請求を取り下げました。 クレジットカードの不正利用は基本 今回は、相談者が毎月の利用明細書

う自覚が大切です 注意して保管管理する義務があるとい ましょう。カードの名義人は、カードを 正利用に気づいたという相談もありま なっています。確認せず、数カ月後に不 した。毎月の利用明細書は必ず確認し 最近は、ウェブの利用明細書が多く 入力して利用された場合も補償されま

消費生活センター(ステーションNビル3階)☎753・5555

00

O 0 O 0 0 0 O O O 0 0 O 0

O

O





ついて教えてください 年末年始の感染症対 策に

今年はどうなるのでしょうか。 や旅行などが制限され、我慢を強いられ るつらい年末年始となってしまいました けて大流行し(第三波)、さまざまな行事 し落ち着いていましたが、年末年始にか がやってきました。昨年秋には少 コロナ禍で迎える2回目の冬

のまま収束(願わくば終息)することを願 ために、できることは徹底的に行う必要 待しますが、今ここで再拡大を抑え込む は多く楽しむ事ができるようになると期 況次第で段階的に緩和され、1年前より る必要があります。飲食や観光などは状 黙食などの基本的な感染症対策を継続す 密回避、マスク、消毒、アクリル板使用 きる状況ではなく、今後も今まで通り三 いたいですが、再流行の可能性を否定で いていますが、まだ油断はできません。こ 言が解除されている時期にこの原稿を書 感染者数が大幅に減少し緊急事態官

がある大事な時期でもあります。

策をしておくと良いでしょう。 種を受けるなど、できる限りの感染症対 する必要があり、インフルエンザ予防接 で、医療機関も発熱患者の診療には新型 などの熱性疾患の流行も重なりますの コロナ感染症の可能性を常に念頭に対応 さらにインフルエンザや感染性胃腸炎

時期となりますが、日々更新される情報 と感じます。忘年会や新年会、初詣などの 効果で明らかに良い方向に向かっている の進歩、家庭内や各施設の感染症対策の 時間を要する可能性もありますが、医療 症が脅威でなくなるにはさらに年単位の 活に戻ることは困難かもしれず、この感染 はなく、世界規模の災害でコロナ前の生 実用化されており、近いうちに経口治療 薬や予防薬が国内外で日進月歩で開発・ が期待できます。さらにさまざまな治療 ことで、感染抑制に大きく寄与すること ていなかった「抗体」という武器を備えた もしれませんが、少なくとも以前には持っ 型コロナワクチン接種を受けていること 的に異なるのは、国民の大部分の人が新 に留意して「感染しない、感染させない 薬の使用が可能になるかもしれません。 です。年明けには3回目の接種が必要か 新型コロナ感染症は日本だけの問題で しかし希望もあります。今までと決定

池田市医師会

ごせるように願ってやみません。

を念頭に置いて、より楽しい年末年始が過